

Fecha: 18-11-2024
 Medio: El Día
 Supl. : El Día
 Tipo: Noticia general

Pág. : 16
 Cm2: 622.7
 VPE: \$ 950.870

Tiraje: 6.500
 Lectoría: 19.500
 Favorabilidad: No Definida

Título: **Eduardo Barril recibió el premio a la trayectoria en FECILS 2024**

UN REFERENTE PARA NUEVOS TALENTOS



El reconocido actor chileno fue galardonado por sus años de carrera dentro del mundo del teatro, la televisión y el cine en la décima edición del Festival Internacional de Cine de La Serena.

Eduardo Barril recibió el premio a la trayectoria en FECILS 2024

EQUIPO EL DÍA

La Serena

La tarde del viernes 5 de noviembre, entre aplausos y ovaciones, el actor chileno Eduardo Barril recibió el Premio a la Trayectoria 2024 del Festival Internacional de Cine de La Serena (FECILS) por su extenso trabajo y aporte a las artes escénicas, el cine y la televisión.

La ceremonia de premiación se llevó a cabo a las 20:30 horas en "Espacio Latente", un nuevo centro para las industrias creativas dedicado a la proyección y divulgación del cine, donde también se han realizado muchas otras actividades dentro del marco del festival.

Nacido en Puerto Montt el 7 de julio de 1941, Eduardo Barril es un actor, director y dramaturgo con una amplia trayectoria, destacándose en el cine y la televisión, así como también en el teatro. Comenzó sus estudios de actuación en el 61' en la Escuela de Teatro de la Universidad de Chile, donde fue estudiante del reconocido actor Agustín Siré, con quien continuó su educación artística al egresar de la universidad y unirse a la compañía teatral del Instituto de Teatro de la Universidad de Chile (ITUCH). Desde

esa época, ya mostraba una gran versatilidad y habilidad para adaptarse a diferentes géneros y estilos de interpretación, desde el drama hasta la comedia.

Debutó con la obra "El círculo de tiza caucasiano" de Bertolt Brecht, dirigida por el uruguayo Atahualpa del Cioppo y en los años posteriores siguió trabajando en obras de reconocidos directores como Alejandro Sieveking, Víctor Jara o Pedro Orthous, con lo cual se consagró en el mundo del teatro. Sin embargo, fue en la década de los 80's cuando ganó mayor popularidad trabajando en cine y televisión. Llegó a participar en telenovelas como "La Noche del Cobarde", "Los Títeres", "El circo de las Montini", entre otras. Además de dedicarse a la actuación, Eduardo Barril también ha incursionado en la dirección de teatro y televisión.

RECONOCIMIENTO

El Festival Internacional de Cine de La Serena entrega todos los años un premio a la trayectoria, dedicado a algún actor o actriz nacional destacado y con una amplia carrera en el rubro. Según expresó el comunicador audiovisual, docente en actuación y

Director de casting, Roberto Matus, "el Premio a la Trayectoria nació como una manera de reconocer y agradecer no solo los logros tangibles de un profesional frente a la cámara, sino también reconocer su compromiso constante con todo lo que le rodea".

El certamen, realizado en "Espacio Latente", fue animado por Malucha Pinto y Otilio Castro, quienes hablaron sobre la importancia de FECILS y el reconocimiento que le han dado a numerosos actores y actrices como Luz Jiménez, Bélgica Castro, José Soza, Alejandro Sieveking y Alfredo Castro. Posteriormente, Roberto Matus presentó el premio a Barril. "Esta noche honramos a un actor, director y dramaturgo de una larguísima trayectoria escénica que a sus 83 años sigue dándolo todo, con una tenacidad y pasión admirable, sobre todo en aquellos proyectos independientes que tienen algo nuevo que arriesgar y contar", mencionó Matus.

Con una ovación de pie de parte de sus colegas, compañeros y el público presente, Eduardo Barril aceptó el galardón entre aplausos. "Estoy sorprendidísimo y agradecido, por no haber pasado en vano por tantas experiencias que he tenido en la vida" expresó Barril, con emoción desde el

escenario.

El premio entregado a Barril reconoce al intérprete, que a lo largo de su carrera se ha destacado por su capacidad para interpretar una amplia variedad de personajes y se ha consagrado como uno de los artistas más importantes del país. Su trabajo en telenovelas populares de la cultura chilena le han valido la popularidad como un actor reconocido, al igual que su prolífica carrera en el ámbito teatral.

En el certamen también se hizo un reconocimiento a Eduardo Pizarro, director del festival, y a José Solari por sus contribuciones en la dirección creativa. Posteriormente, los asistentes e invitados pudieron visualizar la película "Cuando Las Nubes Esconden La Sombra" del director José Luis Torres Leiva, que fue una de las exhibiciones centrales de FECILS este año.

Eduardo Barril ha tenido una extensa trayectoria como una de las figuras más destacadas del arte escénico chileno. Con este Premio a la Trayectoria se reconoce el trabajo de un actor que ha sabido adaptarse a diferentes generaciones y estilos, cuya carrera sigue siendo un referente para nuevos talentos del país.